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No dia 14 de fevereiro de 2023, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de
Saúde e convidados na Associação de Moradores da Operária (ACOFE), situada na Rua
Cipreste, N. 215, Bairro Operária, para a reunião ordinária deste Conselho com a seguinte
pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Prestação de contas da SMS; 3) Informes
da Conferência Municipal de Saúde; 4) Reunião descentralizada em março; 5)
Apresentação da Unidade de Saúde Operária; 6) Assuntos gerais. Realizada pela
primeira vez no formato itinerante, o presidente Gabriel, acompanhado dos demais
membros da mesa apresentou à comunidade o papel do Conselho Municipal de Saúde.
De forma extraordinária, a convidada Andréia Azevedo, integrante do GTM do Programa
PIM e Criança Feliz trouxe a pauta para aquisição, por meios próprios do programa, de
um veículo no valor de R$ 88.000,00 para uso na visita das famílias atendidas, sendo
estas 118 pelo Programa PIM e 137 pelo Criança Feliz. A pauta foi aprovada sem
ressalvas. 1) O conselheiro Sandro realiza a leitura da ata anterior que tem seu conteúdo
aprovado. 2) A Conselheira Luana realiza a apresentação da Prestação de contas do
terceiro quadrimestre (3º RDQA) e do ano de 2022 (RAG) e na sequência a Conselheira
Roberta Taufer faz a leitura do Relatório da Comissão de Fiscalização contendo parecer
favorável à Prestação de Contas com a seguinte ressalva: “Foi constatado pela comissão
de finanças gastos discriminados em educação, buscamos explicação do setor contábil
fomos informados que os referidos repasses de forma errônea pelo departamento pessoal
do município, e que se trata de pagamento de profissionais da área de saúde, foi
disponibilizado a essa comissão a possibilidade de verificar tal informação, porém
avaliamos que deveríamos registrar essa falha na apresentação da documentação que foi
repassada à Comissão de Finanças. FONTE; Secretaria Estadual de Saúde - Fundo
Estadual de Saúde - Contratação por tempo determinado de professores. Valores:
4.543,01 - 21.499,32 - 3.316,74” O plenário do CMS aprova a prestação de contas. A
conselheira Marta solicita a informação sobre os investimentos realizados através de
emendas parlamentares que o município recebeu. A conselheira Luana informa que
provavelmente estes dados já estarão disponíveis para a reunião de abril. 3) A Mesa
Diretora esclarece a comunidade quanto a importância da realização e participação na 7ª
Conferência Municipal de Saúde, informando sobre a data e local onde será realizada e
os ganhos que esta traz ao município diante das ações aprovadas para serem
implantadas. 4) Referente as reuniões descentralizadas ficaram definidas que estas serão
realizadas nas datas de: 14/março: Aurora, 11/abril: Imigrante Sul e 09/maio: Morada do
Sol. 5) Os profissionais da Unidade Operária, Renata e Erick apresentam os mais de 3 mil
atendimentos realizados para comunidade referente ao mês de janeiro, tiram dúvidas
quanto aos atendimentos, cancelamentos e marcações e enfatizam a importância do



comparecimento nas consultas. 6) Usuária questiona sobre agendamentos por telefone
diante de cancelamentos, abertura de agendas e atendimentos no laboratório do hospital.
A enfermeira Renata informa que os agendamentos presenciais foram determinados em
reunião da comunidade. Quanto ao espaço de coleta de exames do laboratório, a
conselheira Marri, informou que o ar condicionado não estava dando conta e foram
disponibilizados ventiladores para amenizar o calor e que o quadro de funcionários é
terceirizado, mas buscará informações. A coordenadora da Central de Marcação, Fabíola
pede à usuária mais detalhes sobre o exame a ser realizado para poder passar as
informações corretas quanto ao prazo para sua realização. Questionada sobre a falta de
medicamentos do Estado, a Farmacêutica Jéssica orienta que estes sejam registrados
junto à ouvidoria para que tenhamos maior poder de cobrança no envio para o município.
Quanto ao horário do trabalhador na Unidade da Operária as fichas são distribuídas às 17
horas. Não havendo mais disponibilidade de horário a unidade faz contato com o posto da
Paulista onde poderá ser realizado um agendamento.
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Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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